

Polizei Nienburg sucht Zeugen zu zwei Unfallfluchten

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 20. Oktober 2014 um 13:49 Uhr

Polizei sucht Zeugen

Zwei Unfallfluchten in Nienburg: Mofa-Fahrerin (17) und Radlerin (15) teils schwer verletzt

Montag 20. Oktober 2014 - Nienburg (wbn). Ganz schön feige! Die Polizei Nienburg sucht Zeugen im Zusammenhang mit mehreren Unfallfluchten im Stadtgebiet. Zwei junge Frauen waren in den vergangenen Tagen Opfer irrer Verkehrsrowdies geworden, verletzten sich bei den Unfällen teils schwer. Die Verursacher sind jeweils flüchtig.

Am Freitag gegen 7.40 Uhr war ein Autofahrer von der Sporthalle der Berufsbildenden Schulen kommend in Richtung Ziegelkampstraße unterwegs. In der Rechtskurve geriet der Wagen vermutlich durch überhöhte Geschwindigkeit aus der Kurve und kollidierte mit einer 17 Jahre alten Mofa-Fahrerin. Sie stürzte und verletzte sich schwer. Der mit zwei etwa 20 Jahre alten Personen südländischen Aussehens besetzte dunkle Wagen stoppte zwar kurz, fuhr dann aber davon.

Fortsetzung von Seite 1

Am Sonntagabend gegen 20 Uhr der nächste Fall: Hinter einer 15 Jahre alten Fahrradfahrerin, die auf dem Weg vom Ahornbusch in Richtung ASC-Sportplatz unterwegs war, ließ der Fahrer eines Autos plötzlich mehrfach den Motor aufheulen und spielte laute Musik ab. Er gab offenbar wiederholt stark Gas und erfasste schließlich die 15-Jährige im hinteren Bereich des Fahrrades. Sie schlug mit dem Kopf gegen den Pfosten eines Haltestellenschildes und blieb benommen liegen. Der Unfallverursacher machte sich mit quietschenden Reifen aus dem Staub.

Hinweise zu beiden Fällen an die Polizei Nienburg, Telefon (0 50 21) 9778-0.

Polizei Nienburg sucht Zeugen zu zwei Unfallfluchten

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 20. Oktober 2014 um 13:49 Uhr

Nachfolgend die Polizeiberichte aus Nienburg:

„Am Freitagmorgen, 17.10.14, gegen 07.40 Uhr, war ein bislang unbekannter Autofahrer mit seinem schwarzen oder dunkelblauen PKW auf der Straße von der BBS Sporthalle kommend in Richtung Ziegelkampstraße unterwegs. In der Rechtskurve geriet der PKW vermutlich wegen zu hoher Geschwindigkeit auf die Gegenfahrbahn und kollidierte mit einer Mofafahrerin. Die 17-Jährige stürzte und verletzte sich schwer. Der Unfallverursacher stoppte kurz und setzte seine Fahrt fort. Der schwarze oder dunkelblaue PKW soll mit zwei circa 20-jährigen Personen, südländischen Aussehens besetzt gewesen sein. Der PKW müsste vorne links beschädigt sein. Die Polizei Nienburg hofft auf Zeugenhinweise unter 05021/97780.“

--

„Am Sonntagabend, 19.10.14, gegen 20.00 Uhr, war eine 15-Jährige mit ihrem Fahrrad auf der Straße "Am Ahornbusch" vom Bahnhof kommend in Richtung ASC-Sportplatz unterwegs. Hinter ihr näherte sich ein Fahrzeug, dessen Fahrer mehrfach stark Gas gab, den Motor aufheulen ließ und laute Musik abspielte. In Höhe der Haltestelle Rahnschule wurde die Nienburgerin von hinten angefahren, stürzte, schlug mit dem Kopf gegen den Pfosten des Haltestellenschildes und blieb benommen liegen. Der Unfallverursacher setzte seine Fahrt mit quietschenden Reifen fort. Die Polizei Nienburg hofft auf Hinweise unter 05021/97780.“